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   ATA 40 1 
Às nove horas e trinta minutos do dia 22 de janeiro de dois mil e dez, na Sala da Divisão 2 
de Extensão no campus da Universidade de Passo Fundo em Passo Fundo, reuniram-se 3 
em Sessão Ordinária os membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do 4 
rio Passo Fundo para deliberarem, em reunião, sobre a seguinte ordem do dia: 1- 5 
Planejamento 2010; 2- Plano de Bacia e 3- Assuntos Gerais.  As entidades e seus 6 
representantes presentes foram: Claud Goellner (UPF), Vera M. R. Todeschini 7 
(AEPAF), Alvarino Franco  (CORSAN), Vlademir R. de Moura  (CORSAN),Paulo 8 
Biasotto (Sindicato Rural de Erechim), Daniela Gomes (IMED), Greice 9 
Mattei (CONVIDAS),Lucinda Pinheiro   (GESP),Marli Favretto  (Secretaria Saúde), Alberi 10 
Ceolin  (Sindicato Rural), Gilson Souza Vieira  (Unilider). Justificaram a ausência os 11 
membros Jose Clair Balotin, Maira Beatriz da Silva, Neyla T eresinha Kurtz Sardi e 12 
Vilmar Orso. O membro Thobias de Alencar S. Carloto encaminhou e.mail acusando o 13 
não recebimento do ofício convite. Os demais membros não justificaram a ausência. 14 
Após a apresentação e hom ologação da ata da reunião anterior, passou-se ao item 1- 15 
Planejamento 2010 , onde o professor Claud Goellner apresentou o cronograma de 16 
reuniões e locais, destacando que o tema predominante este ano será o Plano de bacia, 17 
em face da implantação do mesmo e a necessidade de sua discussão com a empresa 18 
contratada para a realização dos estudos técnicos, bem como com os diferentes usuários 19 
e com a população em geral. Também destacou a importância da participação de todos, 20 
para a garantia de quorum mínimo para a aprovação das decisões que serão tomadas 21 
nestas reuniões.  No item 2- Plano de bacia, o Presidente comunicou aos presentes que 22 
no edital de licitação que foi aberto no dia 10 de dezembro do ano passado, não houve 23 
nenhuma empresa vencedora, tendo sido o processo re-encaminhado pela Central de 24 
Licitações do Estado ao DRH para revisão dos valores e abertura de novo edital que 25 
deverá acontecer nos próximos dias. Quanto ao item 3- Assuntos Gerais, o Prof. Claud 26 
Goellner apresentou a homepage do CBHPF e ressaltou a importância dos membros 27 
enviarem os seus dados e fotos para a finalização da galeria de Membros. Também 28 
comentou da IV Edição do Simpósio Nacional sobre o Uso da Água na Agricultura, que foi 29 
ampliada para a discussão dos usos múltiplos da água e que iniciará em abril com sete 30 
eventos regionais, que servirão de mobilização da região para o grande evento de março 31 
de 2011. O membro Alvarino Franco  sugeriu que seja encaminhado ofício às Chefias 32 
dos membros do Comitê para que facilitem a participação de todos, tendo em vista a 33 
importância das reuniões em função do Plano de Bacia. Por fim, encerrou-se a referida 34 
reunião às 11h20minutos. 35 
 36 


